月

一十九日のMS》

古河倫理法人会、

蓮見

会

行所:越谷市倫理法 西3 048-977-1556 事務局 Tel 048-960-2925

> で素晴らしい朝礼が出来るようになったら、家庭の 参加者のもと開催されました。 和子副会長(油鉄印刷㈱)を講師にお招きし、『活 力朝礼と我が社』をテーマに、二十七社二十九名の モで、 いい嫁だと言われる様に変わっていった。 お話しの中で「会社



また、 感銘を受けました。 講師の俳句を紹介し 青年の顔」とても心に響き おだやかに き出した。」そうです。 残業の 全てが良い方向に 機械を止 日報しる (星野) めて ます す

つで連帯感が強まる。』等、 バタせず心がしっかりしていれば良い。また、 スーパーバイザー 必要な会社・人が生き残れる。 徳福一致の経営」を学びました。『経営者は、ジタ 《二月五日のMS》 (株M-T) 倫理研究所、 倫理経営の指南に感謝。 を、 (適者生存) 言葉 | お招きしテーマ 大園義友法人 地 域 は、

小山氏

いただきました。深謝 徹底してやること等を指導 会貢献。 仲介にあり。①顧客満足度 員満足度③独自能力④社 、お客は先生、 尚 社員は生徒。)②従業 不動産取引の原点は 何事も、やるなら 会社は 教

柏原氏 ザホー

江田暁氏

-) 笑顔で入会。

市倫理法人会

大園氏

(カウンセラ

江田氏

氏は誕生日の新聞を配布し モア交えての会員スピーチ。



であれと入れた。」等の話に、 朝礼をやっている企業が生き残っている。 に闘う人であれ」をテーマに「朝礼が企業を変える、 正昭副会長(トーサイアポ㈱) 信用が全てである。社訓の中に、つねに闘い人 一月十九日のMS》 三郷市倫理法人会、 心から感銘しました。 を、 お招きし 商売の道 「つね 柏原

藤崎

正剛

(役職等は前記

テーマ『倫理実線のポイント』

ちょこ寄って、ニコニコして、 づき(運命自招)』をテーマに「普及の時は、ちょこ 小山福松相談役(㈱大和不動産)をお招きし、『気 一月十二日のMS》 さいたま市浦和倫理法人 すぐ帰る。小さいこ

とから会社は大きく。」等の話しに、共感しました。

モーニング・セミナー (らぽー ħ

五日(金)六時半~ 七時半

会長 志木市倫理法人会 テーマ『本を忘れず・ 十二日(金) 六時半~七時 若狭 京子 感 謝

竹林 テーマ『強毒性鳥インフルエンザビ · 十九日 (金) 六時半~七時 ・ルスと会議の仕方』 農晃 (役職等は前記)

塾長 it 埼玉県倫理法人会 ·二十六日(金) 六時半~ ~どん底で見えたものとは』 鈴木 稔 テーマ 後継者倫 [this 七 時

三月の行事予定

「会員研修会」 のご案内

首都圈方面長 法人局普及事業部 エリア東日本 テーマ『朝を制する』 十一日(木)十九時~二十 主席 藤 崎 正 時 剛

会場は南越谷一丁目自治会館 「経営者の集い」のご案内

-X-

竹林 板橋区中央倫理法人会 会場は南越谷一丁目自治会館 返さない方法アラカルト』 十八日 農晃 テーマ『借金をしても (木) 十九時~二十 相談役

新年会&倫理経営講演会の打ち上げが盛大に開催されました!

2月5日(金)、「らぽーれ」を会場に、新年会と倫理経営講演会の打ち上げが開催され、21名の参加者のもと、星野親睦委員長の素晴らしい企画と盛り上げにより、楽しく終えることが出来ました。

「らぽーれ」の中島社長からは、美味しい地酒の差し入れも頂戴し、お酒大好き人間の私たち(*^_^*))としては大変有り難かったです。ノミ(飲み)ニケーションは親睦が深まり、とても大事なことです。イベントを通じて、当会の発展と普及目標の達成に向け、心を一つにすることが出来たように感じたのは

イベントを通じて、当会の発展と普及目標の達成に向け、心を一つにすることが出来たように感じたのは 私だけではないと思います。あらためて、中村会長、星野幹事はじめ役員の皆さん、参加者の皆さん、ご 協力いただきました多くの皆様方に、心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

これからも、どうぞよろしくお願いいたします。(^。^)(盛会の様子をスナップ写真で紹介いたします。)



























「役員朝礼」の紹介(お気軽にご参加ください)



役員朝礼は参加者を明るく迎えるため、役員相互が心身の活力を高め、気を合わせる(意思統一)と共に情報の共有化を図る目的で、毎週金曜日のモーニングセミナーの開始に先立ち6時から開始しております。 役員に限りませんので、ご参加をよろしくお願いいたします。(上段は2月12日、下段は2月19日撮影。)















